

Anexo 14: Entrevista Práxedes, 15 de noviembre del 2012.

Oscar: Que onda Práxedis, oye me podrías resolver una súper duda ¿cómo se llama la Coordinadora....Coordinadora del Movimiento #YoSoy132 en el Estado de Puebla?

Práxedis: Pues es que la coordinadora es un mote que nosotros usamos como por comodidad y eso, pero en realidad en sí misma prácticamente no existe. Lo que existen son los comités de la Asamblea Estatal de #YoSoy132 en Puebla. Lo que pasa es que a cuando se conformaron los comités, qué son diez, se les denominó en su conjunto coordinadora estatal; por otra parte en Facebook hay un grupo en el cual hay voceros y miembros de comité. Espero no haberte confundido.

Oscar: Ok.